

## **El Ayuntamiento de la Vila Joiosa y Ecovidrio fomentan el reciclado de envases de vidrio durante las fiestas de Moros y Cristianos con la campaña 'La Reconquista del Vidrio'**

La iniciativa incluye la decoración de contenedores de vidrio con la imagen de campaña en las inmediaciones de las sedes festeras para facilitar el reciclaje de los residuos de envases de vidrio

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, en colaboración con la Generalitat Valenciana, pone en marcha 'La Reconquista del Vidrio', una campaña de Ecovidrio, la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España, para incentivar la concienciación del reciclado de envases de vidrio durante las fiestas de Moros y Cristianos 2022. La concejala de Fiestas, Marta Sellés, y el edil de Medio Ambiente, José Carlos Gil, se reunieron la pasada semana junto con los responsables de Ecovidrio para conocer en profundidad esta campaña que se ha desarrollado con éxito en ediciones anteriores. La iniciativa pretende inculcar a la ciudadanía y visitantes de la Vila Joiosa, y especialmente a las compañías festeras, la importancia de separar selectivamente los residuos de envases de vidrio durante el transcurso de las fiestas. Para ello, se les hará entrega de cubos con ruedas para facilitar la labor de reciclaje y se decorarán contenedores con la imagen de campaña. Además, los días 25 y 26 de julio, educadores ambientales informarán a festeros, festeras y población en general sobre la importancia del reciclado de vidrio, así como de sus beneficios ambientales, y colaborarán de forma conjunta con las compañías moras y cristianas para facilitarles el reciclado de sus envases de vidrio. Con el objetivo de motivar a los festeros y vecinos y vecinas de la Vila a atender correctamente a los educadores ambientales y animarles a reciclar vidrio, se entregará como obsequio un original porta-mascarillas. En esta edición de 'La Reconquista del Vidrio' participan una treintena de municipios de la Comunitat Valenciana, los cuales compiten por ser la población que más se involucre con el reciclaje de vidrio durante las fiestas, incluyendo la difusión de la campaña. Los ganadores de cada categoría en las que se divide el concurso (Atabales, Darbukas y Dolçaines) recibirán un trofeo de La Reconquista del Vidrio, que les acredita como el municipio más reciclador de las fiestas. La Vila Joiosa participa en la

categoría de Atabales, que engloba a municipios que tienen más de 2.500 festeros. Todas las compañías implicadas activamente en la campaña y que reciclen correctamente los residuos de envases de vidrio, entrarán en el sorteo, en cada municipio, de un dispensador de vidrio exclusivo con la imagen de campaña. Por otra parte, también se realizarán seis promociones online en la web

[www.lareconquistadelvidrio.es](http://www.lareconquistadelvidrio.es) con preguntas sobre reciclaje de envases de vidrio y las fiestas de Moros y Cristianos. En estas promociones, los participantes que respondan correctamente a las preguntas podrán ganar un exclusivo miniglú de 'La Reconquista del Vidrio'. Toda la información y bases legales de la campaña, podrán ser consultadas en [www.lareconquistadelvidrio.es](http://www.lareconquistadelvidrio.es). **Datos de reciclado de vidrio en la Vila Joiosa** Según los últimos datos disponibles correspondientes a 2021, los ciudadanos de La Vila Joiosa reciclaron un total de 571.040 kilogramos de envases de vidrio. Esto supone que cada ciudadano recicló una media de 16,4 kilogramos de vidrio. Respecto a la tasa de contenerización, la Vila Joiosa se sitúa con una media de 207 habitantes por contenedor, contando en la actualidad con un total de 167 iglús para los residuos de envases de vidrio instalados en el municipio.

**Noticia publicada el** 12 de Julio de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Medio Ambiente.

